



BRANCHENTAG
MECKLENBURG-VORPOMMERN

METALL // ELEKTRO

PRESSE- INFORMATION

Unternehmen in M-V rücken enger zusammen Erster gemeinsamer Branchentag der Unternehmerverbände

Die drei großen regionalen Verbände unseres Landes, der UV Norddeutschland Mecklenburg-Schwerin, der UV Vorpommern und der UV Rostock-Mittleres Mecklenburg haben es sich zur Aufgabe gemacht, Unternehmen aus dem ganzen Bundesland zusammen zu bringen. Nach dem Motto „nur wer sich kennt, kann auch miteinander Geschäfte machen“, findet am 13. November der erste Branchentag der Unternehmerverbände statt - in diesem Jahr für die Branche Elektro/Metall.

Neben dem Austausch aktueller Informationen dient dieser Tag natürlich dem Netzwerken und bietet eine ideale Plattform, die Unternehmen der Branche bekannt zu machen und so ihre Marktposition zu stärken.

Die Präsidenten der drei Verbände freuen sich über die gute Resonanz, aber auch über die hervorragende Unterstützung durch das Wirtschaftsministerium, das Landesförderinstitut und die Landesbürgschaftsbank, die alle zum Gelingen des Tages mit aktuellen und interessanten Informationen beitragen. Der Hauptredner, Prof. Wanner vom Fraunhofer Anwendungszentrum Großstrukturen in der Produktionstechnik möchte neue Impulse für die noch bessere Zusammenarbeit von Forschungseinrichtungen mit Klein- und mittelständischen Unternehmen geben.

Zwei Workshops runden das Tagesprogramm ab. Natürlich wird es auch viel Zeit für Gespräche geben.

Das große Interesse der Unternehmen gibt den Veranstaltern recht: Unternehmer brauchen immer größere Netzwerke und die drei Mecklenburger Verbände haben dies verstanden. Als branchenübergreifend arbeitende Interessenvertreter bereiten sie schon heute den nächsten Branchentag für Mecklenburg-Vorpommern im Jahr 2014 vor: „Den Branchentag Aus- und Weiterbildung“.

V.i.S.d.P.: Wolfgang Schröder
Hauptgeschäftsführer



Der UV-Branchentag ist eine gemeinsame Aktion der Unternehmerverbände: